

Traurig nehmen wir Abschied von



Max Maager

1. Juli 1951 – 22. Dezember 2020

Max hat im Sommer 2012 die Leitung der Kickerschool übernommen und unsere jüngsten Fussballer/innen mit seiner positiven Art seither nachhaltig geprägt. Viele aktuelle Junioren/innen haben ihre Fussball-Karriere in unserer Fussballschule unter der Leitung von Max gestartet und bei ihm und seinem Trainerteam die Grundlagen des Fussball-ABC's erlernt. Wir werden Max als äusserst hilfsbereiten, pflichtbewussten, interessierten und wunderbaren Menschen in Erinnerung behalten.

Wir werden Max ein ehrendes Andenken bewahren und sprechen seiner Frau, seinen Kindern sowie seinen Angehörigen unser herzliches Beileid aus.

In stiller Trauer

Vorstand FC Stäfa